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IlMattino

Primaladenuncia inQuestura,poi i
commenti. La Cgil sannita finisce
nelmirinoec’èlareplicadeidirigen-
ti regionali. «I tentativi di intimida-
zioneverificatisi aBenevento trove-
rannolapiùadeguata,decisaedura
rispostanonsolodellaCgildelcapo-
luogosannitamadell’interaorganiz-
zazioneregionaleenazionale».Così
ilsegretariogeneraledellaCgilCam-
paniaFrancoTavelladopochelaCi-
gl sannita nella giornata di martedì
aveva presentato in Questura una
denuncia su alcuni inquietanti epi-
sodi verificatisi negli ultimi giorni
nel corso di trattative sindacali con
aziende in crisi. Il caso è stato solle-
vato ieri dalMattino. «L’opacità e le
possibili infiltrazioni della
criminalità negli appalti di
puliziaeneiservizidiguar-
diania - secondo Tavella -
sono il sintomo di una
pervasivitàdellacriminali-
tàorganizzatainalcuniset-
tori particolarmente espo-
sti.LaCgilnonfaràunpas-
so indietro nella difesa dei
lavoratori impegnati in
questo comparto, né desi-
steràdalpromuovereazio-
ni teseadaretrasparenzae
legalità. Anche per questo, l’intera
organizzazione è impegnata nella
raccolta delle firme per la proposta
di legge di iniziativa popolare sugli
appalti».
«Hogiàavutomododi incontrare

-aggiungeilsegretarioregionaledel-
laCgil- ilprefettoeilquestorediBe-
nevento, ai quali ho esposto la più
vivapreoccupazionedellaCgilregio-
naleenazionale suquantostaacca-
dendo.Ciauguriamochesi facciaal
piùprestopiena luceechegli autori
deitentatividiintimidazionerispon-
danorapidamentealleforzedell’or-
dineedallaMagistratura».
Ma in attesa che le indagini giun-

ganoachiarireivariepisodiilsinda-

cato da parte sua porta avanti il suo
impegno e lo fa promuovendo nei
prossimi giorni a Benevento «una
grandeiniziativasuitemidellalegali-
tàperché,comesempre,allepressio-
ni della criminalità, occorre rispon-
dere con la vigilanza democratica e
lamobilitazionedelle tantepersone
onestechedevonopoter lavorare in
una condizione di serenità, libere
dapressioniericattidiognigenere».
Quanto alle primemisure adottate,
saràrafforzatalasorveglianzadapar-
tedelle forzedell’ordine.
Circa la denuncia presentata dal

sindacato-attualmentealvagliodel-
laDigos-sifarebberiferimentoaepi-
sodi accaduti nel corso di trattative

sindacali incorso.Inincon-
tri presso la sede del sinda-
catoallaviaLeonardoBian-
chi, ci sarebbe stata la pre-
senzadiqualche imprendi-
torepresentatosialleriunio-
ni accompagnato da ele-
menti dellamala locale. E a
questo primo episodio se
ne aggiunge un altro an-
ch’esso allarmante e anco-
ra tutto da ricostruire e che
fa riferimento a un’auto di
una dirigente sindacale af-

fiancata in una strada cittadina, da
unaltroveicolosempreconabordo
personaggi malavitosi della città.
Unatteggiamentochespingevaladi-
rigente sindacale presa dimira a ri-
fuggiarsi nella sede del sindacato.
Ora le indagini sono iniziate e si
ascoltanoalcunedellepersonepre-
sentialleriunionisindacaliperverifi-
care lepresenzeed il ruolo avutoda
ciascuno dei partecipanti in modo
dagiungerenonsoloalla identifica-
zionemaancheallaeventualeconte-
stazione di reati. Già in passato non
eramancatoqualchealtroattodiin-
timidazione nei confronti di singoli
dirigentidel sindacato.
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Primo incontro con l’azienda
Codella (Cisl): scarse entrate
ma lo Stir è sottoutilizzato

Riunione ieri alla Samte, la
società provinciale che si
occupa del ciclo integrato
dei rifiuti, tra i sindacati
Cgil,Cisl eUil everticidella
stessa società interamente
controllatadalla Provincia.
La riunione per la parteci-
pata che gestisce lo Stir di
Casalduni, ha affrontato il
rischio della cassa integra-
zione che potrebbe colpire
una cinquantina di lavora-
tori. Per l’esattezza sono 52
le posizioni aziendali che
potrebbero rientrare nel
piano resosi necessario a
causadella forte esposizio-
ne debitoria della società a
frontediunimpegnodispe-
sa (sui costi di gestione)
moltoelevatoedeicostanti
ritardi nei pagamenti da
parte dei comuni serviti.
«L’amministrazione - ha
spiegato Francesco Codel-
ladellaCisl -ha illustrato la
questione della quantità di
rifiutichearrivanoecheso-
noinferiorialtargetdell’im-
piantodiCasaldunicheèdi
circa400tonnellate.Attual-
mente ne arrivano circa 90
algiorno».Dunque, il sitoè
sotto-utilizzato e non rie-
scealavorareunquantitati-

vodirifiutitaledagiustifica-
re anche un incremento
delle entrate economiche.
Un problema di costi dun-
que,«chenonriesconoaco-
prire leentrateeperquesto
la Provincia di Benevento
hadatomandato agli orga-
ni competenti di valutare il
ricorsoallacassaintegrazio-
ne, dal momento che an-
cheil contrattoper losmal-
timentodeirifiuticonlaRe-
gione Calabria è scaduto.
Latariffa-haaggiuntoilsin-
dacalista - non può essere
aumentata per ora, altri-
menti ricadrebbe anche
suicittadiniconuninevita-
bile. Abbiamo preso impe-
gnodiparlareconlaprovin-
cia per capire che fine farà
lasocietàinattesachesico-
stituisca l’Ato e abbiamo
inoltre chiesto al sociouni-
codiillustrarcinelbrevepe-
riodolatempisticanecessa-
ria a sbloccare la situazio-
ne».
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Le questioni della città

MinacceallaCgil, rafforzata lavigilanza
Due episodi denunciati alla Digos, il segretario regionale Tavella: «Non ci faremo intimidire»

Appalti
Approda
in sede
regionale
la campagna
di Galdiero
sulla
trasparenza

Samte, i sindacati
verificano l’ipotesi cig

Prima linea Rosita Galdiero, segretario provinciale della Cgil: a lei espressa
la solidarietà dell’esecutivo regionale del sindacato dopo le minacce


